

INVITACIÓN A PARTICIPAR: SERVICIOS DE CONSULTORÍA INDIVIDUAL

De mis consideraciones:

Me dirijo a usted con el propósito de invitarlo a participar en el proceso de selección de consultor individual.

El Gobierno de la República del Ecuador mediante contrato de préstamo No. 3906/OC-EC suscrito con el Banco Interamericano de Desarrollo –BID, ejecutará obras en las etapas de subtransmisión y distribución, para la Reconstrucción de la Infraestructura Eléctrica de las zonas afectadas por el sismo en Ecuador (PRIZA).

Dentro de estos procesos, se contempla la contratación de la fiscalización individual “BID-PRIZA-CNELMAN-ST-FI-023 Fiscalización Construcción Línea simple circuito San Gregorio - Rocafuerte (ELECTRICO)”.

El detalle de la obra a fiscalizar es el siguiente:

Nombre de la obra	Plazo	Presupuesto referencial, (sin incluir IVA)USD.
BID-PRIZA-CNELMAN-ST-OB-014 Construcción Línea simple circuito San Gregorio - Rocafuerte	270 días calendario	1.234.400,60

En virtud de lo expuesto, la CNEL EP Unidad de Negocio Manabí convoca a los Ingenieros eléctricos interesados en participar en esta contratación, con un presupuesto referencial de USD. 36.483,33 (treinta y seis mil cuatrocientos ochenta y tres con 33/100) de los Estados Unidos de América, sin incluir IVA, por un plazo de 300 días calendario, contados a partir de la autorización del administrador del contrato.

Los consultores serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en las Políticas para la Selección y Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2350-9, sobre la base de la comparaciones de tres (3) de hojas de vida, tomando en consideración los criterios que se consignan en los TDR.

Esta solicitud de expresión de interés está dirigida a Ingenieros Eléctricos en libre ejercicio de la profesión con disponibilidad absoluta de tiempo y con experiencia en la gerencia, dirección general o dirección técnica, de trabajos de Fiscalización o Construcción de proyectos eléctricos (instalaciones eléctricas, líneas de Transmisión y/o Sub-Transmisión, Montaje Electromecánico de Subestaciones, Centrales de Generación), de 3 proyectos eléctricos. Los ingenieros interesados en

participar y que cumplan con las condiciones indicadas en el inciso anterior deberán presentar la información detallada a continuación:

- 1.- Carta de manifestación de interés (según formato adjunto).
- 2.- Formulario de hoja de vida (según formato adjunto).

Los documentos se entregarán en la Secretaría General de la Administración de la CNEL EP Unidad de Negocio Manabí, ubicada en las instalaciones de la Escuela de Pesca en la ciudad de Manta (calle 34 S/N y Avenida Flavio Reyes), hasta las 12:00 del viernes 7 de diciembre de 2018.

Se excluye de esta solicitud de expresiones de interés a los Ingenieros Eléctricos que mantienen contratos vigentes con nuestra institución, porque al atender aquellas obligaciones no disponen de tiempo completo para cumplir con los trabajos de fiscalización.

Manta, 23 de noviembre de 2018

Atentamente,



Ab. Martha Mera Vacacela

ADMINISTRADOR CNEL EP UN MANABÍ (SUBROGANTE)